

Quel avenir pour les sapeurs-pompiers volontaires ?



Les membres du syndicat des sapeurs-pompiers volontaires.

Le syndicat départemental des sapeurs-pompiers volontaires de l'Ardèche a organisé, dernièrement, une réunion d'information au caveau du Château de Tournon. Après un départ laborieux, le syndicat se développe et obtient une écoute attentive particulièrement dans les petits centres où le volontariat est l'essence même de la composante du personnel. Des structures qui peuvent interpeller la hiérarchie, mais qui ont démontré leur efficacité lors des dernières catastrophes, comme le naufrage de l'Erika, la tempête de l'an 2000, les feux de forêt. Malgré les bons résultats reconnus, le syndicat s'interroge. La mésaventure que vient de connaître le chef du centre de Davézieux démontre les difficultés d'organiser des animations de type associatif. Que représentent 32 ans passés au service d'incendie et de secours ? La potion est amère. Des réunions avec l'autorité de tutelle permettent d'aborder des problèmes et d'obtenir quelques avancées mais toujours pas d'autorisation d'affichage et de local syndical dans les centres. Par contre, confié et animé par Eric Berthaud, au nom du comité, un site Internet est à la disposition de tous les pompiers volontaires. <http://sdspv07.free.fr>